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A ÉPOCA DOS MILAGRES 
AINDA PERSISTE!

QUEM AQUI ACREDITA EM MILAGRES?

QUEM AQUI É UM MILAGRE?

TEM ALGUM MILAGRE AQUI?



EU SOU UM MILAGRE!

• EU ME REERGUI DA MISÉRIA,
DA MÁ REPUTAÇÃO E DO
DESESPERO.

• VOCÊ PODE DUVIDAR DE UM
MILAGRE QUE VOCÊ OUVIU FALAR,
MAS DE UM MILAGRE Á SUA
FRENTE NÃO TEM COMO.



A.A. É UM MILAGRE

• AGRADEÇO A DEUS POR A.A. TER NASCIDO EM 
SOLO AMERICANO

• A.A. É O MILAGRE DO SÉCULO XX

• AS PREVISÕES FEITAS FORAM CUMPRIDAS

• O LIVRO ALCANÇOU SEU OBJETIVO E HOJE A.A.
ESTÁ PRESENTE EM MAIS DE 90% DO GLOBO 
TERRESTRE E É UM FENÔMENO MUNDIAL



MAIS QUAL É MESMO O TEMA?

• O TEMA NÃO É MILAGRE

• MILAGRES NÃO SE EXPLICAM

• O MÁXIMO QUE PODEMOS FAZER É PASSAR
UMA VISÃO DE COMO SE DEU OU COMO SE
DÃO ESSES MILAGRES..



ACONTECEU CONOSCO PODE 
ACONTECER COM VOCÊ

• VALE RESSALTAR QUE ESSE MILAGRE
PODE ACONTECER A TODOS QUE
DESEJAREM

• BASTA APENAS DESEJÁ-LO MAIS QUE
TUDO! QUE TUDO!



UMA VISÃO PARA VOCÊ

• PORQUE UMA VISÃO PARA VOCÊ?

• VAMOS A UM RELATO DENTRO DA 
HISTÓRIA DO MILAGRE



• Quem pode dar uma explicação de todas as
misérias que tivemos em algumas ocasiões, e
quem poderia avaliar o alívio e a alegria que
esses últimos anos tem nos trazido?

• Quem poderia contar os grandes resultados que
o trabalho de Deus, através de A.A., colocou em
movimento?

• E quem poderia desvendar o grande mistério da
nossa total libertação da escravidão, uma
escravidão da mais fatal e desesperada obsessão,
que por séculos tinha dominado a mente e o
corpo dos homens e mulheres como nós?



• Nós de A.A. tentamos uma fórmula radical e
antiga, provavelmente fora de moda hoje em
dia, e ela funcionou. "Admitimos que éramos
impotentes perante o álcool - que tínhamos
perdido o domínio sobre nossas vidas" e
"decidimos entregar nossa vontade e nossa
vida aos cuidados de Deus, na forma em que O
concebíamos." Cada um de nós, que podia
fazer e possivelmente manter bem esta
admissão humilde e decisão impetuosa, tinha
encontrado alívio da obsessão e tinha
começado a crescer dentro de um modo de
vida maravilhoso e totalmente diferente,
mental, física e espiritualmente.



• Dr. Foster Kennedy certa vez tinha
perguntado se algum dos primeiros amigos
psiquiatras, de A.A., poderia ir à Academia de
Medicina de New York para explicar o que
era A.A., perante seu departamento
neurológico. Uma vez que vários médicos
nos tinham apoiado publicamente, alguns
deles no artigo do Saturday Evening Post de
1941, Bill achava que não haveria nenhum
problema a esse respeito, mas todos os
amigos médicos rejeitaram essa rara
oportunidade.



• Em essência, isso foi o que eles disseram:
"Em A.A. vemos um número incomum de forças
sociais e psicológicas trabalhando juntas no
problema alcoólico. Apesar de reconhecer isso
totalmente, ainda não podemos explicar a rapidez
dos resultados. A.A. faz em semanas ou meses o
que deveria ser feito em anos. Não somente faz de
repente parar de beber, mas grandes mudanças na
motivação do alcoólico seguem-se dentro de
poucas semanas ou meses. Há alguma coisa no
funcionamento de A.A. que não compreendemos.
Chamamos a isso "o fator X". Vocês o chamam de
Deus. Vocês não podem explicar Deus e nem
tampouco nós - especialmente na Academia de
Medicina de New York."



• Tal é o paradoxo da regeneração
em A.A.: a força nascendo da
fraqueza e da derrota completa, a
perda de uma vida antiga como
condição para encontrar uma
nova.

• Mas nós de A.A. não temos que
entender esse paradoxo; somente
temos que ser gratos a ele.



• A BEBIDA TRAZ ALIVIO DO TÉDIO, DA
ANSIEDADE E DA DEPRESSÃO PARA MUITAS
PESSOAS.

• ESTANDO BEBENDO SE TEM A SENSAÇÃO DE
QUE O VAZIO QUE SENTIAMOS FOI
PREENCHIDO

• PORÉM O VAZIO SEGUINTE Á BEBEDEIRA É
MAIOR DO QUE O VAZIO QUE NOS LEVOU A
ELA

• POR ISSO QUE O ALCOOLATRA CHEGA NUM
PONTO DE QUERER FICAR O TEMPO TODO
BEBÂDO, PORQUE A REALIDADE O MACHUCA



• A BEBIDA FUNCIONA NA VIDA DO DOENTE 
ALCOÓLICO COMO UMA ANESTESIA.

• NESSE SENTIDO É QUE VEMOS A DIFERENÇA 
ENTRE AS RARAS PESSOAS QUE PARAM 
SOZINHAS E AS QUE PARAM EM GRUPO

• PORQUE ENCONTRAM EM GRUPO O  ALIVIO 
PARA O TÉDIO, A ANSIEDADE E A DEPRESSÃO



• SE APENAS TIRARMOS A ANESTESIA, O
SOFRIMENTO PODE SER MAIOR SE NÃO FOR
SUBSTITUIDO PELA FRATERNIDADE E PELA
CAMARADAGEM EXISTENTE NA IRMANDADE,
IRMANDADE ESSA QUE NASCE DENTRO DA
SOCIEDADE DE ALCOÓLICOS ANÔNIMOS.

• ONDE OS MELHORES ANOS DA EXISTÊNCIA DO
INDIVÍDUO ESTÃO A SUA FRENTE QUANDO
NELA ELE TOMA PARTE.



DEUS AGE DE MODO MISTERIOSO

• A VIAGEM DE BILL CO-FUNDADOR DE
A.A. FOI UM FRACASSO,
NÃO FOI BEM SUCEDIDA.

• IMAGINEM SE TIVESSE DADO CERTO
NA VONTADE DE BIL E NÃO NA
VONTADE DE DEUS.



A LOUCURA DO PRIMEIRO GOLE

• NO ENTANTO JÁ INICIARA NELE AQUILO QUE É A
ESSÊNCIA DA RECUPERAÇÃO:

• O ALTRUISMO 

• ELE PENSOU NOS AMIGOS BÊBADOS QUE FICARAM
EM NOVA YORQUE

• ELE PENSOU NA LEGIÃO DE BÊBADOS PELO
MUNDO AFORA

• ELE PENSOU EM MIM E EM VOCÊ QUE
NASCERÍAMOS E NECESSITARIAMOS DESSA OBRA

O ALTRUÍSMO



A PROCURA DE UM BÊBADO

• É DIFÍCIL ENCONTRAR UM BÊBADO?

• MAS ELE NÃO PROCURAVA UM BÊBADO
QUALQUER.

• ELE PROCURAVA UM BÊBADO QUE ASSIM
COMO ELE PROCURAVA UMA SAÍDA DA
ESCURA CAVERNA DO ALCOOLISMO



O MARAVILHOSO ENCONTRO



O INÍCIO DA CORRENTE QUE UM DIA 
NOS ALCANÇOU

• O AA NÚMERO TRÊS (ADVOGADO E DIÁCONO 
NA IGREJA)

• DEPOIS DE ALGUNS FRACASSOS VEIO O AA DE 
NÚMERO QUATRO O JOVEM DE 30 ANOS



• TRÊS MESES DEPOIS BIL RETORNA A NEW
YORQUE DEIXANDO OS TRÊS ALI DANDO
SEGUIMENTO AO “DAR DE SI MESMO EM FAVOR
DE OUTROS SENÃO NADA FEITO”

• E OS TRÊS SÓBRIOS QUE O BIL ALI DEIXARA UM
ANO E SEIS MESES MAIS TARDE JÁ SE TORNARAM
DEZ

• PESSOAS NÃO ALCOÓLICAS COMEÇARAM A
AJUDAR O PROMISSOR MOVIMENTO E ISSO FOI
DE EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA A RÁPIDA
EXPANSÃO DA IRMANDADE



A CORRENTE AINDA PEGANDO GENTE..

• Ninguém é tão desacreditado, e nem desceu
tanto na escala, que não possa ser cordialmente
recebido – se levar o problema a sério. Distinções
sociais, rivalidades e ciúmes insignificantes são
coisas que ficam de lado.

• Náufragos do mesmo navio, salvos e unidos por
um Deus, com os corações e as mentes atentos
ao bem-estar de outros, as coisas que tem
importância para algumas pessoas, não mais
significam muito para nós. Nem poderia ser de
outra forma.



• Nossa irmandade procura apenas sugerir. Reconhecemos
que sabemos pouco. Deus, porém, revelará cada vez mais a
você e a nós. Pergunte-Lhe, na sua meditação matinal, o
que poderá fazer cada dia pelo homem ainda doente. As
respostas virão, se você mesmo estiver preparado. Mas,
evidentemente, você não poderá transmitir algo que não
tenha. Procure fazer com que sua relação com Ele seja
certa, e grandes eventos acontecerão a você e a inúmeros
outros. Esta é a Grande Realidade para nós.

• Entregue-se a Deus de forma que você O entenda. Admita
suas falhas a Ele e aos seus amigos. Desfaça-se das ruínas
do seu passado. Dê livremente daquilo que você encontrar,
e una-se a nós. Estaremos com você na Irmandade do
Espírito e, fatalmente, também se encontrará com alguns
de nós na sua passagem pelo Caminho do Destino Feliz.

• Que Deus o abençoe e o guarde – até lá.



• OUTRA GRANDE DESCOBERTA QUE TIVEMOS É
QUE ESSE PROGRAMA ESPIRITUAL PODE
RESOLVER TODOS OS NOSSOS PROBLEMAS

• REALMENTE DEUS TEM FEITO POR MIM O
QUE EU NÃO POSSO FAZER POR MIM MESMO



• EU TENHO SIDO SALVO DE
MUITOS DESEJOS
IMPREVIDENTES E INDIGNOS
QUE ME ESCRAVIZARAM POR
TEMPOS MESMO DENTRO DE
A,A,

MILAGRES CONTINUAM 
ACONTECENDO EM MINHA VIDA 



O GRANDE FATO É O SEGUINTE: DEUS
PENETROU EM NOSSAS VIDAS E NOS
CAPACITOU COM DONS E APTIDOES
QUE JAMAIS PODERIAMOS CONSEGUIR
POR NOS MESMOS

• AQUILO QUE PARECIA IMPOSSIVEL –
• AQUILO QUE PARECIA NÃO TER SAÍDA –
• AQUILO QUE PARECIA SER A MINHA MORTE

• MAS DEUS MUDOU MINHA SORTE SOU UM 
MILAGRE ESTOU AQUI



FIM

MUITO OBRIGADO

A.A.


